

EL POPULAR

DIARIO REPUBLICANO. --- Director: Manuel Pérez García.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Almería, en mes. 1.00
Provincias, trimestre. 3.00
Extranjero, id. 4.00
Número suelto. 0.05
Idem atrasado. 0.10
Para revendedores, 25 ejemplares. 0.75

TARIFA DE ANUNCIOS
En 1.ª plana, línea, cuerpo 8. 0.50
En 2.ª y 3.ª plana, id. id. id. 0.30
En 4.ª plana, id. id. id. 0.20
Noticias, reclamos y comunicados, a precios convencionales.

PAGOS ANTICIPADOS

Redacción y Administración: Príncipe, 35
TALLERES: Real, 30 - Almería.

AÑO II.—Núm. 582

Almería.—Viernes 17 de Noviembre de 1911.

Teléfonos, núms. 149 y III

Etica de las elecciones

A. D. Manuel Pérez García

Nobleza obliga, amigo Manuel. Me has honrado dando publicidad a mis dos cartas anteriores, y con ellas has dado pruebas de una gran imparcialidad. Es muy edificante que en las columnas de los periódicos radicales, se vean también reflejadas las opiniones de los hombres que vivimos retirados del ruido de las gentes, que también somos ciudadanos y algunas veces miramos de frente los problemas que se presentan a la Nación, y aun que llamamos convencidos de nuestra insignificancia notoria, no por eso dejamos de sentir los infortunios de España, deplorando que no veamos medios de influir de una manera positiva en el Gobierno de la Nación.

Cuántas veces me has dicho que el retraimiento de los hombres que como yo piensan, es criminal, por que de nuestro alejamiento de la vida pública, se aprovechan los mudifores y políticos de oficio para presentar una representación popular falsa, a los ojos del pueblo. Nunca pude hacerte una objeción seria a estas manifestaciones tuyas, por dos razones; primero porque no había visto una elección ni siquiera por casualidad, y segunda, porque temiendo de tí una buena idea, y defendiendo tú este punto con el calor que los hacen los hombres convencidos, no podía sospechar que trataras de engañarme.

Ojalá como te decía ayer, no me hubiera dado la mala idea de considerarme ciudadano de un pueblo libre, y habría vivido tranquilo pensando que mi situación de hombre retraído, era la más a propósito para la tranquilidad de mi madre que representaba el pasado, y para seguir gozando de tu amistad que representabas a mis ojos, uno de los ciudadanos digno de ver realizados los ideales de progreso en que sueñas.

¿Puede decirme con toda franqueza, si las elecciones del domingo, son las elecciones en que debemos tomar parte los hombres honrados?

No nesito tu contestación porque EL POPULAR ha reflejado en distintas ocasiones, el asco que te ha producido la conducta de tus adversarios, dedicados a corromper la conciencia de un pueblo, con la dádiva miserable.

Este primer desengaño que me han dado las que yo he creído durante mi vida clases directoras, me ha hecho separarme un poco de mis inclinaciones antiguas, limitando por esa parte el horizonte que yo me imaginaba.

Entendía que los señores, poseedores de la cultura, de la buena educación, religiosos y comedidos en el decir, no se rebajarían en su trato, hasta el punto de codearse con rufianes, constituyendo sociedades, para fines electorales que tienen todas las trazas de entidades indecorosas por los procedimientos que emplean para llevarlos a feliz término.

¿Qué decepción! ¿Qué angustia más grande experimenta mi alma! Madre mía, vive tu en paz con tus hijos, que no cometeré la villanía de decorrer el velo que tapas tus ojos.

Los hombres buenos de que me hablabas en mi niñez eran los padres de estos hombres buenos del presente que fraternizaban con los vagabundos, golfos y chulos que forman el honorable cuerpo de mudifores electorales.

Con estos hombres nunca. ¿Sería posible que me parecieran tus amigos una solución?

Puedo asegurarte que si no fueras tan decidido mi propósito de volverme a encerrar en mi casa, y a limitar aún más el número reducidísimo de mis amigos, saldría a la calle, pues bríos siento para realizarlo, a buscar hombres de buena fe que sientan la indignación que yo contra todos los convencionalismos y aun contra las personas que transigen con ellos.

¿Estarías tu en ese grupo? Perdoname que lo dude. Había oído decir; tu eres el que más lo has dicho, que el partido republicano era un partido fuerte, disciplinado, consciente, capaz de los mayores sacrificios y de los mayores sacrificios y de los mayores arrestos. Fuerte; ¿dónde ha demostrado su fuerza? ¿Acaso ha sido, permitiendo en la ciudad las escandalosas compras de votos?

Disciplinado; tampoco. En los dos periódicos republicanos y en las circulares de los candidatos, se les recomendaba que quedaran en las puertas de las colegias para velar por el sufragio. Como si no.

Los que fueron a las urnas, una pequeña parte de ellos, una vez depositado el sufragio, fueron tranquilamente separándose del sitio en que lo reclamaba su partido.

Y no me hables de sacrificios y de arrestos, porque no los he visto por ninguna parte, que de haber existido, no se hubieran llevado tantas actas los conservadores.

¿Piensas en serio que con ese partido y con esos directores incluyéndote a tí entre ellos vais a traer la República?

Posible es que los elementos dirigibles sean buenos; pero necesitan de una dirección inteligente y energética y al mismo tiempo cariñosa, para que andando el tiempo, este partido republicano pueda comiparse con el de otros pueblos que según mis noticias, goza de esas cualidades de que tú tanto hablas y que por las apariencias tan poco haces, porque así es tu vida.

Me decidí a votar por fin. Eran más de las tres. Venciendo mi repugnancia me aparté de la ventana y varios hombres se dirigieron a mí con candidaturas, a la par que me ofrecían algo que yo no quise oír.

Al llegar al tranco del Colegio, un electorero le dijo a mi candidato, Don Bernardo que ese es mico.

Volvime de pronto, fijé mis ojos con lèstima en este caballero que lo creo víctima de la amistad con algunos señores, y escupí el rostro del electorero que me profirió el insulto de llamarme mico, volviendome a mi casa, triste muy triste, desengañado para siempre.

Siento haberte causado pena con mis impresiones del último domingo.

Es posible que haya sido demasiado cruel contigo, que tantas diferencias has guardado con nuestra antigua amistad.

Será para mí un gran consuelo que apartándote tú también de la política, me veamos con más frecuencia, y quizá seamos más útiles a nuestro pueblo dándole algo de nuestra buena voluntad.

De mi vida pública de un día, no queda más que el infamante acto de que hice víctima al electorero y estas tres cartas de tu buen amigo. Luciano.

Crónica frutera

Uvas

A las 11 de la mañana de ayer fondó en el puerto el vapor frutero «Diana», que después de cargar 2.645 barriles de uva con destino al mercado de Amsterdam, se ha hecho a la mar hoy poco antes de amanecer.

El vapor «Consent» que entró ayer en puerto a las 9 y media de la mañana, continuaba anoche en la bahía.

Hoy se hará a la mar con rumbo a Hamburgo.

Se llevan exportados hasta anoche, 2.235.217 barriles enteros y 8.814 medios.

En igual día del año pasado se había enviado al extranjero un millón 862.683 barriles y 15.147 medios.

El aumento en el corriente año es de 372.534 barriles de dos arrobas.

Sobre el muelle quedaron anoche

unos 45.000 barriles de uva para la carga.

Esta tarde fondará en este puerto el hermoso y acreditado vapor rápido «Roma», y enseguida empezará a cargar barriles de uva para New York.

Mañana entrará en puerto el vapor «Montserrat» de la Traslántica española, en el que embarcarán gran número de pasajeros para Buenos Aires.

Anuncia su llegada a nuestro puerto para el día 20, el magnífico vapor rápido «Pannonia» de la línea Cunard, que cargará barriles de uva para New York.

Para Buenos Aires se esperan el «Lazio» el día 26 y el «Sofia Hohenberg» el día 28.

Los mercados
Publicamos a continuación una reseña de los mercados de América, Inglaterra y de Hamburgo, que con fecha 10 del actual, nos ha enviado la casa de Londres Mancha y Compañía.

New York
Las subastas en América han consistido en los cargamentos del «Gerety» con un promedio de 1.50 a 2.50 pesos, el «Oceania» y «Erika» con un promedio de 3.25 pesos.

Los desastrosos resultados obtenidos por el cargamento del «Gerety» son debidos únicamente a la mala condición de la fruta que llegó recalentada, siendo necesario disponer de ella enseguida, no siendo en este caso de los remitentes retirar lote alguno de la subasta, dada la condición endeble de la uva.

Boston
En Boston se han vendido los cargamentos del «P. Lactitia», «Magdeburg», «B. Herries», «Tambor» y «Bavarian» con un promedio al rededor de 3.75 pesos.

Según las últimas noticias recibidas, dichos mercados están muy animados, con demanda para toda partida de algún aguante.

Hamburgo
El mercado de Hamburgo está muy animado y hay fuertísima demanda para toda uva sana, la cual están pagando a altos precios, a saber: entre Marcos 12 y 21 por barril.

La perspectiva en aque la plaza sigue muy favorable y la opinión general es, que los altos precios actuales han de continuar hasta terminar la campaña.

Londres
Las subastas en los diferentes mercados del Reino Unido esta semana, han comprendido un total de 45.000 barriles, que comparan con 50.000 en la correspondiente semana del año pasado.

Durante toda la semana, la demanda en los diferentes mercados consumidores ha sido animada y los precios se han sostenido al mismo nivel de la semana anterior.

Para ayudar el mercado, estos corredores de Londres han decidido entre sí, no tener más que una sola subasta por semana, la cual tendrá lugar los martes. La perspectiva para la próxima subasta es favorable, pues muchos de los principales compradores están esperando para surtir, por tener que cumplir con sus obligaciones del interior.

Legítima: buena clase y condición de 18/- a 18/6.
Buena según condición, de 9/- a 12/-.
Corriente a buena, de 5/6 a 7/6.

Villaespasa

Si al artista se le juzgara por el exterior, nadie podría aproximarse, tratándose de un extranjero ordinario, como el soberano vate almeriense, a la realidad de su intenso sentimiento, ni a la valentía suprema de sus bellísimas composiciones.

La grandeza de su alma es infinita; su corazón de artista palpita siempre al unísono de las más sublimas sensaciones.

Contemplando a Villaespasa, nadie puede sorprender, por la estética de su figura, la portentosa



EL SEÑOR

D. Juan Ramirez Pérez

Abogado del ilustre Colegio de Almería y ex Consejal
Falleció ayer 16 del corriente, a las 10 de su mañana

R. I. P.

Sus hijos, don Antonio, doña Teresa, doña Pelegrina y don Juan; sus hermanas, doña Dolores y doña Carmen; hijos políticos, doña Carmen Góngora, don Luis Sánchez y don José Puertas; hermano político don Enrique González Tamarit; tíos, primos y demás parientes,
Ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las 10 de la mañana del 17, desde la casa mortuoria, Granada 61, al cementerio San José.

CUNARD LINE

Para NEW YORK directo

El magnífico y acreditado vapor

PANNONIA

estará en puerto el 20 del corriente.
Hay que pedir cabida.

AGENTE:
Antonio González Egea

Viajes rápidos para New York

de CYP FABRE C.ª de MARSELLA

Línea conocida por Correos Franceses

El rápido y acreditado vapor **Roma**, llegará a este puerto el 17 de Noviembre y saldrá directo el mismo día para New York con los barriles que tomo. Como este vapor trae poco hueco se reservará cabida por el orden riguroso en que se pida.

ALFREDO RODRIGUEZ
GERONA 5, ALMERIA

inspiración de su privilegiado entendimiento.

Su alma caminando va hacia la gloriosa existencia de sus ensueños; y aunque sus ojos parecen dominados por la pesadumbre de hondas tristezas, aquellos órbitas jamás sufren la contracción del desaliento.

Villaespasa, es el ser sobrenatural; es el ser que en forma de hombre penetra en los más insospechados arcanos de la sensibilidad, y los exquisitices de su arte maravilloso, producto sea de un cerebro privilegiado que siempre está en constante ebullición.

A la sensación producida por sus admirables composiciones, Villaespasa se nos presenta hoy, como el Titán glorioso de la Poesía.

Rafael Piqueres

Junta del Censo

Presidida por el comerciante don Fernando García del Pino se reunió ayer la Junta local del censo electoral para proceder al escrutinio y proclamación de concejales.

Después de leídos los artículos de la ley se procedió a escrutinar el resultado de la elección en el

Distrito primero

El señor Amat protesta la elección de la sección primera por haberse hecho la compra de votos.

Por que los agentes de la autoridad y el propio señor Alcalde ejercían presión en los electores.

Por que empleados del Ayuntamiento conducían electores de otras secciones para que votasen con nombres supuestos.

Por que el Presidente del colegio introdujo en la papeleta del sufragio en la urna de aquellos electores que eran rechazados.

El señor Amat llama la atención de la Presidencia sobre el precepto de Ley respecto a las protestas.

El señor López Rodríguez contraprotesta que él no hizo compra de votos; desmintiendo que ni el señor Alcalde, ni sus agentes ejercieron presión, ni que los municipales y serenos votaran vestidos de paisanos.

El señor García Lang niega la veracidad de las protestas formuladas por el señor Amat.

El señor Ruiz Mañas hace suyas las protestas de don Onofre Amat.

Este reproduce las mismas protestas para la sesión segunda, agregando que la urna estaba rota y a la hora del sufragio se dice que se sustrayeron papeletas sustituyéndolas por otras.

El señor López Rodríguez contraprotesta negando los hechos denunciados.

El señor García Lang se adhiera.

El señor Amat García reproduce para la sección tercera las mismas protestas a excepción de la

intervención del Alcalde.

E. Sr. Ruiz Mañas se adhiera, y los Sres. López y García Lang la contraprotestan.

Hecho el recuento de votos fueron proclamados concejales por el distrito primero D. Miguel García Lang y D. Andrés López Rodríguez.

Distrito segundo

Se da cuenta de la sección primera, en la que no acompaña más que acta original del escrutinio.

En la sección segunda se recibió el pliego abierto y como en la anterior, no se acompaña la copia del acta de escrutinio.

Hecho el recuento de votos dió el siguiente resultado:

Votos	
D. Braulio Moreno Gallego	396
Eduardo Pérez Ibáñez	328
Ginés de Haro	119
Carlos Pérez Burillo	1
Son proclamados concejales electos D. Braulio Moreno Gallego y D. Eduardo Pérez.	

Distrito tercero

Sección primera.—El Sr. Monterreal dice que tiene que hacer algunas manifestaciones acerca de la generalidad de la elección en este distrito.

La presidencia dice que puede hacerlas a medida que se vaya dando cuenta de las secciones.

El señor Martínez (don Manuel) protesta de que se está dando lectura a pliegos dirigidos al Presidente de la Junta, en vez de ha-

Por telegrafo

De Política

Lo del Vaticano

Un personaje de la situación ha afirmado que muy en breve marchará á Roma nuestro embajador ordinario cerca de la Santa Sede, señor Navarrete, con el objeto de gestionar los asuntos pendientes en el Vaticano.

Canalejas furioso

El Presidente del Consejo de ministros encuentra muy "farruco" con lo que él considera "ruidoso" y "confuso" obtenido por los parlotes en las últimas elecciones municipales.

A tal extremo lleva su alborozo el señor Canalejas que ha recomendado á sus amigos que comenten en tertulias y cafés y hagan propaganda; que funden periódicos y celebren mitin.

De todas partes

Huelga de mineros

Comunican de Murcia que los obreros que trabajan en la zona minera de La Unión se han declarado en huelga.

La actitud de los trabajadores es poco tranquilizadora y se teme que ocurran graves sucesos.

El ministro de la Gobernación, señor Barroso ha conferenciado extensamente con el Gobernador civil pidiéndole noticias y dándole instrucciones.

Ultima hora

Huelga agravada

Las últimas noticias de Mur-

cia dan cuenta de haberse agravado la huelga de mineros en La Unión.

En vista del conflicto creado, se han enviado de Cartagena sesenta guardias civiles, al mando de un capitán.

Se cree que el Gobierno no deja circular la verdadera situación creada con motivo de la huelga, temiéndose que hayan ocurrido desórdenes.

Pueblo amotinado

De Burgos comunican que en Soltillo de la Rivera, han ocurrido sangrientos sucesos.

Los elementos radicales del mencionado pueblo entusiasmados por el gran triunfo que han obtenido en la elección de concejales recorrieron las calles dando vivas á los candidatos.

Con este motivo se promovieron varios tumultos que degeneraron en riña.

Los radicales enfurecidos, atacaron á las autoridades, resultando un guardia municipal herido gravemente por disparos de arma de fuego.

El herido quedó agonizante. Los grupos se apoderaron de otro guardia municipal, arrastrándole por las calles y golpeándole con saña.

El estado del agente municipal es muy grave.

Los sucesos han producido honda impresión en Soltillo de la Rivera, donde se teme que se reproduzcan los desórdenes.

Las Cortes

En los círculos políticos están siendo muy comentadas las declaraciones que han hecho varios diputados ministeriales acerca de la apertura de las Cortes.

Estas, según los mencionados diputados no se reunirán hasta después de Navidad.

van pues confirmando sus informaciones respecto al particular.

Firma de Guerra

El ministro de la Guerra señor Luque ha puesto hoy á la firma del Rey el nombramiento de vocal de la Inspección general de los establecimientos de Instrucción de Industrias militares, al general de brigada don Carlos Ramos Jomés.

También se han firmado los decretos confirmando el mando del Regimiento Infantería de Garaliano y la zona de Manresa á los Coronales don Francisco Galarreta y don Francisco Valdés, respectivamente.

El Infante don Carlos

Hoy se ha posesionado del mando de la división de caballería al Infante don Carlos de Borbón.

El acto fué muy solemne.

La infanta Paz

En el expreso de Barcelona ha marchado esta noche la infanta doña Paz y su hija la princesa Pilar.

En la estación despidieron á las distinguidas damas la familia real, el ministro de la Gobernación, autoridades, personal palatino y gran número de damas de la aristocracia.

Por la enseñanza

El ministro de Instrucción pública, señor Jimeno, ha confirmado sus propósitos de mejorar la triste suerte en que viven multitud de maestros de escuelas, por consecuencia de las mezquinas retribuciones que tienen asignadas.

En el próximo presupuesto, la mínima dotación de los maestros de escuelas será de 625 pesetas.

En señal de duelo

Recíbense despachos de Las Palmas, confirmando los trágicos sucesos ocurridos en el Puerto de la Luz.

El número de víctimas es mucho mayor que el consignado en las informaciones oficiales, pues la mayoría de los heridos leves y de los contusos se han curado en sus casas por temor á ser perseguidos judicialmente.

El duelo de la ciudad es general y los comercios han cerrado sus puertas en señal de sentimiento.

Témese que al verificarse el entierro de las víctimas se produzcan desórdenes.

Las autoridades han redoblado las precauciones.

SANCHEZ ORTIZ

Cotización

Interior	84 70
Fin corriente	84 65
Fin próximo	00 00
Amortizable	94 20
Nuevo amortizable	101 10
Cédulas hipotecarias	
al 4 por 100	101 75
Acciones del Banco	452 00
Tabacos	297 50
Francos	00 00
Libras esterlinas	27 33

Agencia de negocios

DE
MANUEL RODRIGUEZ GÓNGORA
PROCURADOR

Centro de informaciones comerciales. Relaciones á los ferrocarriles. Tramitación de expedientes mineros, (en este ramo cuenta esta Agencia con datos de los últimos 60 años de toda la provincia.) Representaciones de municipios y empresas particulares. Habilitación de clases pasivas y administración de fincas.

DESPACHO: PRINCIPE NUM, 35, ALMERIA

LA MONTANESA

Cran casa de viajeros dirigida por su dueño

PASCUAL RUIZ

Antiguo camarero de los hoteles Patrón y Universa, de Murcia. Situado en el sitio más céntrico de la población, próximo á los teatros y principales establecimientos de comercio. Comedor al exterior con mesas separadas. Gabinetes independientes Luz y timbres eléctricos. Coches é intérpretes todos los trenes y vapores. Pensión completa desde 3 pesetas en adelante. Cubiertos desde 2 pesetas.

Pi y Margal (antes Fire)
numeros 11 y 13
CARTAGENA

TALLER ESPECIAL PARA HACER

toda clase de composturas

Donde se arregla toda clase de relojes. Cronómetros. Repeticiones de horas, cuartos, minutos y toda clase de aparatos mecánicos como fonógrafos, Máquinas de escribir, y contadores eléctricos. Todas las reparaciones que se hagan en esta casa son firmemente garantizadas, por difíciles que sean.

Por 2'50 se hace toda clase de composturas en relojes ordinarios.—CALLE REAL DE LA CÁRCEL, N.º MERO 35.

Antonio Blanes
SE CEDEN HABITACIONES AMUEBLADAS

LA ELEGANCIA

Gran establecimiento de calzado de todas clases, extenso surtido para caballeros, señoras y niños. Especialidad en clases de lujo. Precios baratísimos.

Juan Moreno Gallego

PRINCIPE 24

Habiendo traspasado sus dueños la FUNERARIA NUEVA

Antonio Marín Durán

se trasladó á la antigua funeraria

LA SOLEDAD

CALLE DE GRANADA NUM. 28

TELEFONO 144

desde la que ofrece de nuevo sus tarifas y presupuestos, incluyendo como antes, cuantos gastos se ocasionan en los entierros, desde el más lujoso al más económico. Servicio permanente durante el día y la noche

Uva para regalos

Barriles de uva superior de 27 y 50 libras neto, propia para regalo, se des tapan al com. rarlos.

Precios especiales desde 50 barriles en adelante. Se garantiza la buena calidad del fruto.

Para pedidos é informes establecimiento de don Antonio Alemán, Real 35, Almería.

Aparatos ortopedicos

Cayetano Ledesma pone en conocimiento del público, que construye toda clase de bregueros para la contención de las hernias por difíciles que sean, como la faja especial elástica para señoras aparatos para pies y piernas torcidas ó desviaciones.

CAYETANO LEDESMA

Noria, núm. 28.

SE TRASPASA con existencia ó sin ellas el acreditado establecimiento «Recreo del Ma mb».

Para informes: Francisco Rodríguez, Barrio Alto 4 y 6, Almería.

Exportación uvera Campana de 1911

N.º	Entradas		Salidas		VAPORES	DESTINOS	BLES.	M.	CONSIGNATARIOS
	D	M	D	M					
167	8	N	8	N	Prosper	Suma anterior.	2.093.171	6782	
168	1		8		Kathioka	Liverpool	3.618		Alfredo Rodriguez
169	8		9		Hiram	Glasgow	755		
170	6		10			Londres	7.276	90	El mismo
171	10		10			Hull	4.876		
172	10		10			Hamburgo	7.873		Mac Andrews y C.º
173	11		11			Bremen	276		
174	11		11			Londres	4.920		Hijo R. Giménez
175	10		10			Liverpool	6.491	278	A. González Egea
176	12		12			Liverpool	4.226		Hijo R. Giménez
177	12		12			Cardiff	2.283		
178	12		12			Cardiff	1.080		K. Frugantktion r
179	11		11			Arno	3.592		Mac Andrews y C.º
180	8		11			Pizarro	68		
181	9		14			Bremen	35.368	55	A. González Egea
182	16		17			Ultonia	129	28	
						Habana	129		
						Santos	201	100	Hijo R. Giménez
						Formosa	3.923	425	A. González Egea
						Cypria	3.994		Alfredo Rodriguez
						Ravn	1.794		
						San Isidoro	5.621		El mismo
						Londres	573		
						Amberes	17.544	32	A. González Egea
						Mongibello	174		
						Boston	60		
						Philadelphia	519	90	
						Habana	321	27	
						Montreal	16.480	102	Manuel Perjoa
						New York	654		
						Boston	1.229	785	
						Habana	237		
						Philadelphia	67		
						Baltimore	2.645		Misch Posnañ e.
						Amsterdam			
						Suma	2.235.217	8814	

Resumen de la exportación por mercados

MERCADOS.	BARRILES.	MEDIOS.
Liverpool	513.820	1.325
Hull	61.778	
Newcastle	31.349	
Bristol	29.552	
Cardiff	24.588	
Buenos Aires	4.927	1.539
Londres	279.659	141
Manchester	11.772	
Glasgow	125.879	
Santos	7.309	1.993
Río Janeiro	4.485	325
Hamburgo	276.582	307
New York	746.540	1.588
Habana	3.613	1.212
Philadelphia	1.586	
Copenhague	11.867	60
New Orleans	25	
Bremen	26.737	2
Toronto	139	
Boston	9.825	50
Amberes	6.477	
Montreal	348	27
Montevideo	75	215
Baltimore	122	
Amsterdam	10.783	
Suma	2.235.217	8.814

A PLAZOS

Tejidos de lana para señoras y caballeros

ENRIQUE MOTA P. del Príncipe, 3

Esta casa ofrece al público en general sus géneros en las siguientes condiciones de pago:

Importando el pedido de 15 á 20 pesetas	Semanal	Quincenal	Mensual
Idem id. 20 á 30	1	2	4
Idem id. 30 á 40	1'50	3	6
Idem id. 40 á 50	2	4	8
Idem id. 50 á 60	2'50	5	10

Y así sucesivamente según el importe de la cuenta, haciendo entrega de la 5.ª parte del valor de la compra.

La persona que desee hacer algún pedido, con los beneficios expresados, debe llenar el boletín adjunto y remitirlo á su casa para que antes de las veinticuatro horas pase un empleado de la misma á entenderse con el cabeza de familia.

Don que vive calle número piso

desee pasar el encargado para hacer un pedido á esa casa

Enfermedades de los ojos

Consulta del Dr. Blanes

EX-AYUDANTE DEL DR. AYBITOS

Oculista Municipal.

Consulta de 8 á 1 y de 2 á 4.

Gratuita diaria de 4 á 5.

CALLE ANTONIO VICO NUM 1.

Esquina al H. La Parla

Dr. M. Marín

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS OJOS Y OCULISTA DEL HOSPITAL PROVINCIAL

Consulta: de 7 á 9 mañana y de 12 á 4 tarde.

Gratuita: lunes, miércoles y viernes de 4 á 5 tarde.

Puerta de Purchena y Paseo del Príncipe número 1.

—

Corsetera

JUANA NAVARRO AGUILAR

Premiada con Diploma de Honor del Concurso Comercial.

Se construyen corsés rectos últimos modelos de París, de legítimas ballenas á medida, desde 15 pesetas en adelante.

Fajas medicinales para el descenso de la matriz, reducción del vientre para quebraduras de ingle y ombligo; últimos adelantos.

Especialidad en fajas-corré recomendadas por los médicos especialistas, para las señoras que están delicadas y no usan el corsé.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

Agencia de Negocios

DE

JOSE NOGUERA GARCIA

PROCURADOR

Esta Agencia da informacion de los asuntos que se pidan, gestionando con verdadera actividad la tramitacion de toda clase de expedientes en las diferentes dependencias oficiales de esta capital. Representaciones de Ayuntamientos de la provincia. Solicitudes para ingreso en los Institutos de Guardia Civil y Carabineros y demás Cuerpos del Ejército. Para obtener licencia de uso de armas y caza. Habilitación de clases pasivas. Administración de fincas. Facilita dinero en operaciones con la mayor reserva, y por último se encarga de informar la salida exacta de los vapores para el extranjero con datos referentes á precios de pasaje y demás antecedentes.

NOTA.—Se aceptan comisiones y representaciones en general.

DESPACHO: CALLE DE LA PALMA, NUM. 20.

HOSPEDAJE Y RESTAURANT

LOS CUBANOS

PLAZA DE CANALEJAS NUM. 1

Habitaciones espaciosas con vistas á la calle y timbres eléctricos, lujosamente amuebladas.

Hospedaje comiendo á la carta en el Restaurant ó en la mesa redonda.

Servicio esmerado

Gran rebaja de pan

En la acreditada panadería de Emilio Tellez, sita en la calle de Granada, número 62, desde hoy se venderá el pan á los precios siguientes:

	Pesetas	Kgmos.
Pan pinchado de primera á	00 40	1
» de canto »	00 40	1
» bombón clase superior	00 35	1
» bezo »	00 35	1

Bollos de Madrid, catalán y de aceite, á 00'25 pesetas la media docena. Estos precios regirán tanto en el establecimiento como á domicilio.

¡NO EQUIVOCARSE!

Emilio Tellez Rodriguez

62, GRANADA, 62

Mineral, natural, gaseosa
en farmacias
DROGUERIAS, HOTELES
Y RESTAURANS

AGUA DE BORINES

LA MEJOR AGUA DE MESA CONOCIDA
Gran establecimiento en Asturias.-Abierto de 15 de junio a 15 Sepbr.

Alcalina bicarbonatada -sódica
Riñones,
hígado, diabetes,
estómago
Sin rival

Homenaje
a Villaespesa

El banquete de anoche

En el magnífico salón de actos de la Diputación provincial se celebró anoche el banquete popular organizado por iniciativa del Excmo. Ayuntamiento de Almería, para festejar el triunfo logrado por el genial poeta D. Francisco Villaespesa con motivo de su grandiosa tragedia "El Alcázar de las Perlas".

Al aparecer en el salón el excelso poeta, fué saludado con estruendosa salva de aplausos.

En la mesa central tomó asiento Paco Villaespesa teniendo a sus lados al Alcalde de Almería, Presidente de la Diputación y al General señor Alvarez de Sotomayor.

En las mesas ocupaban asientos las más conocidas personalidades de Almería.

Al descorcharse el champagne se levantó el Alcalde señor Moreno Gallego, para manifestar que á ruegos del señor Villaespesa iba á dar lectura al soneto que le habia enviado el laureado poeta almeriense D. Antonio Ledesma.

El soneto fué acogido con grandes aplausos.

El Sr. Moreno Gallego saludó en nombre de Almería al poeta egregio, al inmortal poeta, el cantor sublime de la Alhambra, al hijo ilustre de Almería.

Propone que se dirija un telegrama al Alcalde de Granada agradeciendo en nombre de nuestra ciudad cuantos obsequios se han hecho al gran poeta almeriense.

La moción fué acogida con grandes aplausos.

Brinda por el poeta, por Almería y por la Patria.

(Grandes y delirantes aplausos).

El Sr. Jesús García comenzó diciendo que él no era otra cosa que el orador de pelea y por consecuencia no era el llamado á hablar en este acto, en el que se encontraba concentrada toda el alma de Almería, sin diferencias de bandería política.

Venimos á festejar al hijo ilustre de Almería, al poeta, que casi un muchacho ha sabido por propio esfuerzo, sin ayuda de nadie elevarse á la cumbre de la gloria.

Terminó el señor Jesús García su hermosísimo discurso alentando á Villaespesa para que siga trabajando en honor de la Patria.

(Grandes aplausos).

El señor Roda Spencer (don Francisco), propuso que se gestione lo necesario para conseguir que venga á Almería la genial actriz María Guerrero á representar la obra inmortal de Paco Villaespesa.

(Estruendosos aplausos).

El señor Estévan (don David) pronunció un brillante discurso que fué constantemente interrumpido con los aplausos fervorosos de los comensales.

Es imposible dar una idea del discurso grandilocuente del simpático secretario de la Corporación municipal.

El orador nos habló de Almería, de Granada, del amor, del arte, de la belleza y de otras cosas; todo ello dicho

con soberana elocuencia, que arrebató al público.

El orador fué muy aplaudido.

El señor Santisteban recitó una poesía del señor Villaespesa, siendo muy aplaudido.

A instancias de los concurrentes á tan hermosa fiesta, Paco Villaespesa leyó una hermosísima poesía titulada "Alma española", de su libro "El Jardín de las quimeras".

Paco Villaespesa recibió una ovación delirante, que se prolongó largo rato.

La fiesta de anoche perdurará siempre en cuantos asistieron á ella.

Los estudiantes del Instituto invitaron á Paco Villaespesa á un almuerzo íntimo, en el que hubo verdadero derroche de alegría por parte de todos.

Al simpático acto, asistió don Luis María Arigo, en representación del Instituto, y como recuerdo de la vida escolar del poeta, pues fué discípulo del anciano catequista de Física.

Precios obtenidos
en el mercado de COPENHAGUE el 28 de Octubre de 1911

VAPOR "MINSK"

De 7.50 M. á 17.00.

Mayoría de 9.00 M. á 11.00

Los vapores consignados á la casa Mac Andrews é Hijo de Ricardo Giménez, con destino á Hamburgo, toman barriles para este mercado al flete de los directos.

CONTRA LOS ARBITRIOS

Anoche se celebró en el Círculo Mercantil una reunión magna de comerciantes para protestar de los presupuestos aprobados por la Junta de Asociados para el próximo año.

Presidió el señor Orhuela Calvo y asistieron representantes del Círculo Mercantil y del Centro Comercial.

Dada cuenta de las gestiones infructuosas practicadas para la supresión de arbitrios ilegales, y después de oír las palabras razonadas de los señores Orozco, Pino, García, Alvarez, Callejón, Carretero y otros, se acordaron por unanimidad las siguientes conclusiones:

Recurrir al Gobernador civil para que niegue su aprobación á los arbitrios acordados por el Ayuntamiento.

Telegrafiar al Ministro de la Gobernación en el mismo sentido.

Celebrar un mitin de protesta, y en último término, ir al cierre general y darse de baja en la contribución industrial.

La Comisión designada al efecto, se dirigió al Gobierno civil seguida de gran número de comerciantes, los cuales no fueron recibidos por el señor Pérez Gironés, por hallarse delicado de salud.

La falta de espacio nos impide darle toda la extensión que merece la actitud gallarda del Comercio de Almería.

TRIBUNA LIBRE

Sr. Director de EL POPULAR. Almería

Muy señor mío: Llamando copia del comunicado que envío á "La Crónica Meridional" protestando del suceso publicado por ella sobre la cuarentena de cinco días que el Gobierno Argentino hace sufrir á los buques italianos en la Isla de Martín García.

Como verá Vd. en el límite únicamente á lo que se refiere á los buques de la Navigazione Generale Italiana, «destruyendo esa

noticia sin fundamento ni antecedente oficial.

Recordará Vd. que en Septiembre pasado inauguró esta canción un periódico de aquí y hubo que trabajar para poner la verdad en su sitio: hoy vuelve á renacer la misma noticia y vuelvo, como es natural, á desvenecerla, auni que poco importe á tan poderosa Compañía la intención del daño que se le quiera hacer en este puerto.

Los pasajeros que van ahora en estos vapores saben por referencias—de sus amigos, paisanos y parientes que fueron en los barcos anteriores, que lo de las cuarentenas á estos buques es inexacto, por que llegan á Buenos Aires procedentes de Barcelona, Valencia y Almería con patente limpia: por consiguiente, todo cuanto se diga y se haga para desorientar al paseje es perder el tiempo.

Agradeciéndole la inserción de estos renglones quedo de Vd. affmo atto s. e. q. b. s. m.

Alfredo Rodriguez.

Señor Dr. de La Crónica Meridional.

Almería. Muy señor mío y estimado amigo: Por lo que afecta á los intereses de la Compañía "Navigazione Generale Italiana" que represento en este puerto, me hago eco de la noticia que ha publicado usted, en su número de hoy bajo el título "De Emigración", sobre la cuarentena de cinco días á que el Gobierno Argentino somete en la Isla de Martín García á los buques italianos. Esto es absolutamente inexacto al menos en cuanto se refiere á los vapores de dicha empresa, los cuales hacen escala en Barcelona, Valencia y Almería y llegan á Buenos Aires con patente limpia, por cuya causa quedan exentos de ese rigorismo.

Usted no habrá visto en la Gaceta Oficial, ni en los centros oficiales, ni en los consulados de Italia, Brasil, Uruguay y Argentino, que haya noticias ni prevenciones sobre tales medidas sanitarias.

Cuestión es esta que fué tratada publicamente el pasado mes de Septiembre, dando lugar á que en Octubre «Haraldo de Madrid», «La Crónica Meridional» EL POPULAR de Almería y otros periódicos de provincias, vieran á exponer que no era cierto cuanto se decía.

Ahora volvemos nuevamente con las mismas prevenciones, y observaciones, sin más fundamento que el de noticias autorizadas que son desconocidas, y como este es un argumento gratuito, que daña directamente á mi Compañía, porque retrae, como es natural, que los pasajeros embarquen en sus buques, estimaré, á Vd. que haciendo honor á la verdad rectifique el suceso de referencia demostrando una vez más, Justicia é imparcialidad en los asuntos que trata en su periódico.

Aparte de todo crea Vd. que esos suetos no impiden que los vapores Correos de la Navi-gación vayan llenos de jente á Brasil, Montevideo y Buenos Aires embarcando en Barcelona y Almería (o que prueba que no es verdad lo de la cuarentena), pero sin embargo, le agradecería que pusiera Vd. las cosas en el verdadero sitio que deben ocupar, por que si Vd. no lo sabe, le diré que esos avisos son agradables á otras Compañías Navieras que tocan en este puerto y putieran aprovecharse de la ignorancia de los emigrantes que únicamente se guían por lo que leen ó les leen para alarmarizarse.

Dándole gracias por la inserción de este escrito quedo de Vd. atto. s. e. q. b. s. m.

Alfredo Rodriguez.

De agricultura

Plaga en los maizales

Por falta material de espacio no publicamos ayer el informe remitido por el Presidente del Sindicato agrícola de Almería. Dice así el informe. «Denunciada por varios labradores de la vega de esta capital en

el pasado mes de Octubre la aparición en los cultivos del maíz de una plaga que causaba extraordinarios daños en los sembrados del citado cercal, solicitando al propio tiempo del señor Gobernador civil que por el personal de esta sección se girase una visita de inspección, á fin de que se averiguase la importancia de la enfermedad, la clasificación de la misma y los medios que se habían de poner en práctica para combatirla; después de trasladada á estos oficios la referida instancia, nos personamos en la vega, recorriéndola en su casi totalidad y visitando diferentes cortijos die-minados en ambas márgenes de río, teniendo ocasión de comprobar:

1.º Que todos los maizales con más ó menos intensidad han sido atacados por la plaga, encontrándose sólo por excepción alguna que otra planta aislada, libre de la misma.

2.º Que de la observación de las parvas mazorca expuestas al sol y al aire, en los diferentes cortijos, objeto de nuestra visita, puede deducirse una pérdida aproximada del 75 % de la cosecha en esta vega.

El examen de los tallos y mazorcas que recogimos á fin de proceder á un estudio detenido de la enfermedad corroboró la opinión que formamos sobre el terreno, pues solo dió por resultado al convencernos de que era originada por insectos lepidópteros, cuyos orugas se encontraron en los órganos dichos de la planta, sin sernos dado precisar más, á causa de lo tardío de la denuncia, pues no pudimos adquirir ningún ejemplar de crisálida y mucho menos en estado perfecto, único modo de llegar á una clasificación precisa, y con ella al fin principal, al método de extinción apropiado.

Paréceme, sin embargo, á juzgar por los efectos causados en las plantas atacadas, que son dos los lepidópteros en cuestión, pertenecientes á las especies «Sasania Monagrionides» y «Laucauca Zean» sin que como antes hacemos constar, sea ésta una afirmación categóricamente que nos permita dar para años sucesivos el remedio eficaz para combatir ó prevenir la plaga.

Por ahora y mientras tanto conseguimos llegar á obtener insectos en estado perfecto, nos concretamos á aconsejar á los labradores de esta vega, la inmediata destrucción por el fuego sea vez separado el grano aprovable de las diferentes partes de la planta, incluyendo los tallos y raíces que quedaron sobre el terreno después de efectuada la recolección.

Almería 8 de Noviembre 1911. El Ingeniero, Juan de la Cruz Soler.

Sr. Alcalde

Hece algún tiempo que el farol que hay en la puerta de la capilla del Hospital no luce porque no existe desde que lo echó abajo un carro. Como ya han terminado las elecciones, creemos que su señoría, se ocupará de estas cuestiones, porque ya el carro ó el propietario del carro habrá votado y hasta quizo lo haya complacido.

Céfiros de amor

Epistolas literarias

A un poeta

Poeta: tú que al pulsar tu divina lira nos haces oír, en dulcísimo concierto, las celestiales armonías que de ese cielo azul descienden á la tierra; tú que sabes formar, con la delicadas flores de tus Muses, en dianos búcaros dignos del Amcr; tú que sabes despertar y hacer concebir intensísimos amores y dorens ensueños al conjuro de tu excelsa inspiración; tú que por la alba celo sía de lo ignoto ves y nos haces ver imágenes de contornos tan divinos que cautivan toda nuestra alma; tú que conoces la dulzura y mágica cencia del arte de Paganini; que has sido en el arpa y en el violín el «Ave María» de Gaunod; que sabes

de memoria el despertar de Eva, aque-la tarde en que, adornado el cielo con nubecillas revestidas de púrpura, de oro y de topacio que flotaban en derredor del trono de occidente, recibió de Adán el primer beso de amor; que conoces el inspirado canto que entonaron los mundos al Himeneo la noche que protegidos por las sombras, tendiéronse sobre un lecho de flores, em-brigados en retador éxtasis de un amor virginal, tú en fin que conoces los de Dido, los de Penélope, los de Ju la d' Etany y los de Adelar-do y Eloisa, me preguntas qué es amor que te diga como lo entiendo?

Créeme, poeta; jamás mi tantasta logró concebirlo en el grado máximo de lo sublime; nunca han pretendido los ojos de mi alma levantarse para mirar á esa región angelical donde creo que habita, porque ese privilegio solamente os está reservado á vosotros.

¿Dadme yo qué es amor? Intentaré hacerlo, si de antemano me otorgas alguna benevolencia.

Escucha: Fué una deliciosa tarde de Mayo. El cielo estaba más hermoso que de costumbre. Tan sólo unas pequeñas nubes que parecían vellos de blanca espuma, esfumadas por doquier, empañaban el círculo que el astro rey dibujaba al esconderse, allá por la Azores.

Yo estaba sentado frente á 6; frente á una Sierra nevada de márgenes jardines, en los que habia profusión de naranjos, limones, pinos y hierbas aromáticas, como también de mirtos, jazmines, nardos, tulpanes y una infinita variedad de mariposas y de otras flores, y frente á un manso arroyueo.

Aquel museo de maravillas tan hermosas, hicieron adormecer mi alma en un sueño de amor. Y cuando más dulce era el sueño, cuando mi alma se olvidaba más de mi cuerpo, vi venir hacia mí a una encantadora muchacha triguena, esbelta, tan joven y de formas tan divinas y tentadoras, que era un manjar más exquisito que la más exquisita ambrosía.

No pude resistir la tentación de hablarla, y lo hice. Al contestar á mi saludo y á mis preguntas, parecióme el timbre de su voz, más dulce y armonioso que los gorgoros de la cañandria y que los arpejos del ruiseñor.

Logrado que que hube verla sentada á mi lado, le referí mis amores, mientras ella miraba el espectáculo tan hermoso que ante nuestros ojos teníamos, y me amó y yo la amé con un amor limpio de toda mancha.

Sentada amorosamente á mi lado; sus manos enlazadas entre las mías; sus ojos mirándose en los míos; mis labios cerca de los suyos, que eran de encendida grana; aspirando aquellos aires saturados de amor y de perfume; hundiéndose cada vez más el sol; disolviéndose los vellos de espuma en una nube de ir-palpables piedras preciosas, sobre las que se refljaban en fugidas vis-umbres sus dorados rayos; oyendo la divina orquesta que en lejanos alcorno formaban el ruiseñor y otras aves y las aguas del arroyo, quise probar las mieles de su boca, y...

Con una rápida cuanto ardiente mirada, me comunicó todos los anhelos de su vida, todas las ansias de su alma soñadora, y yo, viendo que el sol se iba sonriéndonos, invitándonos al amor; creyendo oír sus puros de un angel y risas de los cielos, cerré su boca con la mía, sus ojos con los míos, y hasta la Naturaleza enmudeció, como respetando el amoroso sueño de dos almas que se querían!

Poeta, ¿eso es amor? Emilio Fernovi.

Tabernas.

NOTICIAS

Cordiel Matier La ruiva casa Matier establecida en Jerez de la Frontera, ha elaborado un rico licor aromático y estomacal que se vende á precios sumamente económicos.

El único representante en Almería y su provincia, es nuestro buen amigo don José María Bacerro.

R. L. Padi... falleció ayer nuestro paricular amigo don José Asensio Egea quien fué en vida modelo de honradez y caballerosidad.

El entierro se verificará hoy á las 2 y media de la tarde desde la casa mortuoria Jasmín 2, hasta la puerta de Beén, donde se despedirá el duelo.

Raiba su atribulada familia el testimonio de nuestro más sentido pésame.

Enfermas de matriz (flujos, úlceras, tumores, decensos, esteriles, dolores y desarréglos) Riñones, mal de orina, neurralgias, anemia, colores pálidos, patratitis etc. pueden curarse sin operación ni molestias con los procedimientos modernos eficacisimos, del Consultorio Eléctrico Médico Operatorio (6 en su domicilio.) Honorarios muy módicos. Por ahora y es, excepcionalmente desde 1 peseta visita ó reconocimiento, ó cura.

Boulevard número 77, Doctor EMILIO RAPALLO.

Agentes Para trabajar en esta plaza la mejor marca de Máquinas de escribir que existe en el mundo ó sea la «SMITH PREMIER NUMERO 10 VISIBLE» con todos los adelantos y perfecciones, la Representación de esta provincia necesita varios Agentes en la capital, debiendo dirigirse las ofertas á la calle de Méndez Núñez, número 12 ó al Apartado de Correos número 2.

Muebles Antes de comprar muebles hay que ver los que se fabrican en el establecimiento Gloriosa de San Pedro número 2 donde encontraré el público alcobas y gabinetes completos en todos estilos á precios módicos.

Está demostrado Que es inmejorable el café que se sirve en Colón.

Esquisitos chocolates y bizcochadas. Reparto á domicilio. Teléfono número 70.

Interesante á las señoras Grandes existencias en modelos de sombreros para señoras y niñas, procedentes de las mejores fábricas de París.

Especialidad en guantes ingleses. Sombrereria modelo de Consuelo Rodríguez, Paseo del Principe y Ricardo 1, principal

Sección de Instrucción pública

Próximas las oposiciones para treinta plazas de auxiliares con 1250 pesetas de sueldo, los empleados de esta Sección don Ramón Fontones y don Francisco de la Torre, aprobados en las últimas oposiciones con los números 1 y 2, se encargarán de la preparación de los que deseen presentarse á ellas. Se prepara por correo. Preparación para el Instituto, Escuela Normal y clases especiales. Informa el señor de la Torre.—Real—33—1. Almería.

Se vende un despacho completo de nogal en buen estado. Razón, Regocijos 57.

Se desea comprar un piano usado de no poder atenderla, se respasa la cervecería «El Polo Norte», sito Real 83 (Frente al Ruso).

Juan Pérez Garcia PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES

Pongo en conocimiento de mis antiguos clientes que repuesto de la enfermedad que me tenía retirado de los negocios, he abierto nuevamente mi despacho en la calle del Obispo Obispo, número 5, donde me tendrán á su devoción con la actividad de mis mejores tiempos en la profesión. Horas de despacho de 9 de la mañana á 5 de la tarde. 5 CALLE DEL OBISPO ORBERA 5

carlo de los dirigidos á la Secretaría.
En la Sección primera (San Antón) no aparece el acta original de la elección, con el número de votantes.

Hecho el conjunto de votos dió el siguiente resultado:
D. Carlos Pérez Burillo 372
Eugenio de Bustos 365
José Laynez 376

En el certificado del escrutinio no se lee con claridad el número de votos obtenidos por el señor Monterreal.
El resultado de esta sección es el siguiente:

Distrito quinto
Sección primera.—En el acta no se consignaba protesta alguna.
E. señor Bueso Casilla protesta la validez de la elección por haberse ejercido coacción y por haberse repartido una hoja apócrifa en la que se anunciaba la retirada de su candidatura y por que se ha repartido dinero al extremo de haberse caído algunas monedas dentro del Colegio electoral y que dentro del colegio se arrebataban las candidaturas á los electores.

La Junta no acepta el certificado.
Sección segunda.—En esta sección se han recibido dos pliegos abiertos con las actas originales.
El número de votos es el siguiente:

El señor Fernández Burgos contra protesta afirmando ser una fantasía cuanto ha asegurado el señor Bueso, al extremo de que en las actas no se ha hecho constar protesta alguna.
El señor Jesús García ha pedido la palabra para decir que me parece muy bien todo lo que está pasando y cuanto se ha dicho.

Sección tercera.—El señor Secretario manifiesta que el acta original de la sección primera no está en poder de la Junta porque á requerimiento del Juzgado le fueron entregados al señor Juez.
(Se produce un formidable escándalo)

El señor Bueso repite la protesta anterior.
El señor Fernández Burgos contra protesta, negando la compra de votos y firma que todo se hizo como una sede.
Sección tercera.—No contiene protesta.

El Sr. Cantón García presenta un certificado de votos obtenidos.
El Sr. Iribarne protesta de que el Sr. Fernández Burgos no tiene representación legal y no puede aceptarse su certificación.
Se da lectura á los artículos de la ley, referentes al caso que se discute.

El señor Bueso hace constar que en esta sección hubo riñas, suspendiéndose la votación y que se compararon votos.
El señor Fernández Burgos niega.
El recuento de votos dió el siguiente resultado:

El Sr. Iribarne requiere al candidato Sr. Monterreal para que haga suyo el certificado.
El Sr. Monterreal replica que no tiene interés en la elección por haberse hecho amañados y compra de votos.
Se acepta el certificado presentado por D. Luis Cantón que dá el siguiente resultado:

Sección tercera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Distrito sexto
Sin incidentes fueron proclamados concejales don Joaquín Maldonado Sanchez y don José Durban Orozco.

Sección primera. No tiene protesta en el acta y se hace constar que varios interventores se negaron á firmar el acta, ni á dar explicaciones.
El señor Naveros formula cargos que producen protestas en el público. Asegura que en la Cafueta se deban á los electores antes de votar la mitad de un billete de Banco de España de 25 pesetas.

Distrito séptimo
Sección primera. No tiene protesta en el acta y se hace constar que varios interventores se negaron á firmar el acta, ni á dar explicaciones.
El señor Naveros formula cargos que producen protestas en el público. Asegura que en la Cafueta se deban á los electores antes de votar la mitad de un billete de Banco de España de 25 pesetas.

El señor Palaz se adhiere á las manifestaciones del señor Naveros.
El señor García Cruz (don José) niega que aparezca mayor número de candidaturas que el de votantes y afirmó que no hubo compra de votos, ni la elección suspendida.
El señor Rovira contra protesta negando las revocaciones del señor Naveros y se estraña de que el señor Palaz se haya adherido á ellas.

Distrito cuarto
Reanudada la sesión comenzó á darse cuenta del resultado de la elección en el distrito cuarto.
Sección primera.—No aparece protesta alguna en el acta de la elección.
El señor Laynez protesta la validez fundándose en que se han comprado votos por los candidatos señores Bustos y Pérez Burillo.

El señor Palaz dijo que la compra de votos no se hizo por los republicanos sino por los conservadores.
Sección segunda.—No contiene protestas el acta.
El señor Naveros insiste en lo de la compra de votos por el propio candidato.
El señor Palaz asiente y el señor Rovira niega, como así mismo el señor García Cruz.

Esta contra protesta negando la eficacia del señor Laynez.
El señor Buetos protesta enérgicamente que él haya jamás comprado votos.
Sección segunda.—Tampoco contiene protesta.
El señor Laynez protesta la validez y el señor Pérez Burillo contra protesta.

Sección tercera.—No contiene protesta.
El señor Naveros dice que la elección comenzó á las nueve y se suspendió caprichosamente á las once, que se compraron votos á razón de veinte y cinco pesetas, que no se dió posesión á uno de los interventores y que se llevó á votar á viva fuerza á un elector tan enfermo que falleció al día siguiente.
El señor Palaz hace suyas las anteriores manifestaciones, asegurando que se pagaron á cincuenta pesetas.

El señor Pérez Burillo contra protesta.

(El Presidente amenaza al público con desahogar el salón si no guarda silencio.)
E. señor García Cruz no se extraña de las falsas alegaciones del señor Naveros, cuya indignación está justificada después de tres derrotas sufridas en aquel distrito.
El señor Rovira niega los hechos denunciados.
El resultado del recuento de votos fué el siguiente:

blico con desahogar el salón si no guarda silencio.)
E. señor García Cruz no se extraña de las falsas alegaciones del señor Naveros, cuya indignación está justificada después de tres derrotas sufridas en aquel distrito.
El señor Rovira niega los hechos denunciados.
El resultado del recuento de votos fué el siguiente:

Distrito octavo
El señor Martínez (don Manuel) protesta de que se lean los pliegos dirigidos á la Secretaría de la Junta y no los dirigidos al Presidente.
Sección primera.—El señor Martínez reputa de falsa la elección toda vez que aparece el acta de constitución de la mesa, el interventor Antonio Fernández Murcia que fué nombrado dos horas después de comenzada la elección.

Se promueve un animado debate entre los Sres. Martínez y Maldonado y la Presidencia.
Dada lectura al acta de la sección primera, el Sr. Martínez la tacha de falsa, por las razones antes expuestas.
El Sr. Verdejo se remite á lo consignado en los documentos que acreditan que todo se hizo con arreglo á la Ley.
Sección segunda.—El señor Martínez protesta la validez por ser público que el sábado anterior al día de la elección se había firmado las actas en blanco.

El señor Iribarne contra protesta afirmando que todo se ha hecho con arreglo á la Ley.
El señor Verdejo se adhiere á la contra protesta.
Sección tercera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Distrito noveno
Sección primera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Distrito décimo
Sección primera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Distrito undécimo
Sección primera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Distrito duodécimo
Sección primera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Distrito treceavo
Sección primera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Distrito catorceavo
Sección primera.—El señor Martínez hace constar que en el acta dirigida al secretario no constan los candidatos ni el número de votantes y que el acta dirigida al Presidente estaba firmada el día anterior á la elección, en poder de determinada persona.
El señor Iribarne niega los hechos.
El resultado del escrutinio fué el siguiente:

Vapores correos de la Compañía Transatlántica Española
VIAJES RÁPIDOS Á LA ARGENTINA
El magnífico trasatlántico
"MONSERRAT"
saldrá del puerto de Almería el día 18 de Noviembre de 1911 para BUENOS AIRES

VIAJES RÁPIDOS AL BRASIL Y LA ARGENTINA
El magnífico trasatlántico, de reciente construcción y doble hélices, de la Compañía Austro Americana
Sofia Hoenberg
saldrá del puerto de Almería el día 28 de Noviembre de 1911, para BUENOS AIRES

NAVIGACIONE GENERALE ITALIANA
Servicio acelerado postal y comercial para el Sur de América
(BRASIL-URUGUAY-ARGENTINA)
El magnífico vapor de 11.000 toneladas
"LAZZIO"
saldrá de ALMERIA el 26 de Noviembre de 1911 para Río de Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires, con breve escala en Dakar.

es de lo más tranquilo que nadie se puede imaginar.
Como que el aludido, pertenece á la capilla de música de la catedral; de forma que no había medio de hacernos creer que éste, atropellara la autoridad interior del Ruano.
Ya hacia tiempo que no se repetían estos actos en el Ayuntamiento.
Hemos tenido necesidad de dos años de canalejistas y de falsificación de actas para que salgan á relucir los mozojos y deshonrosos sabales de algunos guardias.

Don Juan Ramirez
Ayer mañana falleció el distinguido abogado de este Colegio don Juan Ramirez Pérez.
E finado era uno de los hombres más inteligentes del país. Su gracia en el hablar, y su fina sátira le hicieron temible adversario, en el ejercicio de su profesión.
El señor Ramirez pudo brillar en la sociedad, si su carácter reservado no le hubiera restado muchas simpatías.
Descanse en paz, el buen amigo y reciba toda su familia, entre la que se encuentra nuestro director la espresión de nuestro sentimiento.

Muerto por el tren
Comunican de B. z. que el lunes último, fué arrollado por el tren correo, en el kilómetro 127 de la línea de Lores á aquella ciudad, el vecino de Canils, Manuel Puertas Blanquez, cuando éste se disponía á salvar una de las mulas que llevaba, y que se metió en la vía.
Todo el convoy pasó por encima de Manuel, el cual quedó completamente destrozado.
El juzgado de instrucción de B. z., se personó en el lugar del suceso, acompañado de varias parejas de la Guardia civil, instruyendo las oportunas diligencias.

Invento notable
Tejas de Brekalita
La cubierta económica de mayor duración
Dirigirse al representante general para esta provincia
CALLE DE MENDEZ NUÑEZ NUM. 12

Guillermo Herrera
The Grape Selling Company Limited
235-238 West Street
NEW YORK
Esta antigua Casa Comisión para la venta de frutas frescas y secas recibe tambien barriles de uva, cargando solamente en sus cuentas el dos por ciento de comisión sobre los gastos de los correos. Verificadas las ventas telegrafiamos los precios y mandamos las cuentas y sus importes seguidamente para que sean pagadas á su presentación por nuestro Agente de Almería don MIGUEL MARIN, Boulevard 79, quien facilitará todos los informes y datos que sean precisos.

Café "El Triunfo"
DE
ANTONIO GOMEZ MAYOR
Establecimiento montado en uno de los mejores sitios de Almería, calle de Pedro Jover, número 40, (antes Arsenal) esquina frente al Cuartel de la Misericordia y próximo al andén de Costa.
Se sirven desayunos, almuerzos, comidas y cenas, bajo la dirección de un inteligente y práctico cocinero.
Precios económicos, verdad
ESPACIOSO Y VENTILADO LOCAL CON HABITACIONES RESERVADAS
Deposito de vinos, aguardientes y licores de todas clases, incluido los acreditados de la viuda de José María de Morales, de Jerez y la no menos acreditada cerveza Pilsen «La Alhambra».